

Le premier ministre grec discutera de la question de la dette avec le président de la Commission Européenne



Athènes, 6 mars (RHC-AFP) Le premier ministre grec Alexis Tsipras se réunira la semaine prochaine avec le président de la Commission Européenne Jean-Claude Juncker.

Le gouvernement grec souhaite que la Banque Centrale Européenne relève le plafond de rachat des bons du Trésor par les banques grecques, afin de résoudre leurs problèmes de liquidités, mais cet organisme financier européen n'a pas donné suite à la demande d'Athènes.

Ce jeudi, la Banque Centrale Européenne a réaffirmé qu'elle conditionnait son aide à la mise en œuvre des réformes promises par le gouvernement d'Alexis Tsipras.

La Banque Centrale a été critiquée par le vice premier ministre grec responsable des Affaires économiques, Yannis Dragasakis qui a dénoncé le refus de cet organisme d'inclure la Grèce dans son

programme d'assouplissement quantitatif, sous prétexte qu'Athènes ne répond pas aux critères pour bénéficier de ce projet.

Il a estimé que cette mesure viole les accords signés avec l'Eurogroupe le 20 février dernier. Cette décision de la BCE prévoit le rachat de bons des pays de l'Union Européenne pour un montant de plus d'un milliard de dollars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48607-le-premier-ministre-grec-discutera-de-la-question-de-la-dette-avec-le-president-de-la-commission-europeenne>



Radio Habana Cuba